



## LA FRATERNITE...

Avant à l'église, on était dans le fond, notre enfant, il criait, les gens nous regardaient bizarrement. Quelqu'un est venu nous chercher, nous a tendu la main, pour nous faire entrer avec dignité dans l'Eglise.

Même pauvre, être regardé, un simple regard, venir nous chercher, nous aider, aujourd'hui on veut nous aussi aider les autres.

A l'Eglise j'ai rencontré du monde, avant je ne connaissais personne, on est comme des frères et sœurs, j'ai rencontré Dieu. Dieu c'est notre père à tous qui nous invite à le rejoindre tous, qui nous rappelle à tous de prier avec lui.

A l'Eglise j'ai rencontré du monde, ma marraine, mon parrain, avant j'étais repliée sur moi-même, maintenant, je parle à tout le monde.

Sabrina, Thierry, Céline, Raymond.